

CNSの病態モデルを拡充

初期段階から手厚いサポート

センターは、中枢神経系疾患（CNS）の動物病態モデルのラインナップを拡充し、製薬企業が開発する新規開発候補の早期薬効評価に役立てる。トランスジェニック社が作製した遺伝子組み換え動物をもとに、新薬リサーチセンターが多種の病態モデルを用いた薬効評価試験を実

ポートする体制を強化していく方針。新薬リサーチセンター中央研究所研究本部薬理グループの野々村徹氏は、「製薬企業が挑戦しているアンメットメディカルニーズが高い疾患領域においても病態モデルを用いた試験を行えるようにしたい」と語る。

A black and white portrait of a man with dark hair and glasses, looking directly at the camera. The image is framed by a circular border.

野々村用

トランジエニシック
ループのC.R.O事業は、
昨年度売上が前期比4・
7%増の11億5000万円、
営業利益が90%増の

2億4430万円と增收
大幅増益を達成した。今
年度からスタートした中
期経営計画では最終年年度
の20年度に売上高14億6

000万円、営業利益3億5000万円への拡大を目指している。
その中核となる新薬リサーチセンターでは、医

は、齧歯類など小動物を用いた試験を実施していく北海道の中央研究所と、サルの試験を担当する神戸研究所の二つの拠

新薬リサーチセンター

薬品や食品の臨床試験や非臨床試験を受託している。非臨床試験について

センターは、中枢神経系疾患（CNS）の動物病態モデルのラインナップを拡充し、製薬企業が開発する新規開発候補の早期薬効評価に役立てる。トランシジニック社が作製した遺伝子組み換え動物をもとに、新薬リサーチセンターが多種の病態モデルを用いた薬効評価試験を実

サポートする体制を強化していく方針。新薬リポートセンター中央研究所研究本部薬理グループの野々村徹氏は、「製薬企業が挑戦しているアンメットメディカルニーズが高い疾患領域においても病態モデルを用いた試験を行えるようにしたい」と語る。

監 疎 事 二 受 実 て づ

るライセンスを用ひ、精神受託サー
フンスジ 産・系統
業リサー
験を行う

・神経エニックス契
いた臨床ビスを開

大約を結んでデルマ試験の開始。ト

と組考えし、平均だが毎体する対応

個別化された組み合わせの薬効が、平均値としていくかが重要である。

せることも
ばならない
治療薬では群
効評価も重要
常に隠れた個
値をどう評価
と柔軟に
方向性を示

平成29)年8月30日 水曜日

知症、精神・神経疾患の病態モデルを用いた新たな薬効評価系を立ち上げた。6月には、トランシットエニック社が大阪市立大学の森脇特任教授らが開発したADモデルマウスである APPoskマウスや野生型TAUトランシットエニックマウスに関するライセンス契約を締結した。アミロイドβオリゴマーによるAD発症の病態とそれをターゲットとする治療法の研究、創薬研究に役立てる。

7月には、産業技術総合研究所のバイオメディカル研究部生体分子創製研究グループの小島正巳上級主任研究員が開発した精神・神経疾患モデルマウスに関する

るライ
び、精
ウスを
受託サ
ランス
産・系
薬リサ
スジエ
アの共
病態千
病の坡
る。野々
サーチ
効・藝
が、会
するど
療や個
生かせ
ば、再
治療法
要にな
は不士

臨床試験契約を開始。ソク社が握るアカデミックノーターが、後もトラフィンナ定して

法で必根えも医化性薬り　いッ、ミン試新增トのマ結
を占出氏てに生画微機ボ強板だ　す対立体だ平し者と

均での組み合ひで、個別な個では、分子や分子群が平たく並んで毎の拳銃を構成するかが考慮して、。研究開発能とし、隙間を削除するかすこで、対し開拓へいきた。研究開発点と、図る方々で競争する。

化治療薬では、
効率化評価も重
く均値に隠れた
重要」と柔軟
いく方向性を
わせること
ればならな
い」と野々
のアイデア
者との差別
合他社との差別
した。現場
発戦略を提案
して備える。「
ことで、製薬企
業は、会社を
つて強みを
持つ会社と
して、野々
のアイデア
をもとに、現
場で、自らの
技術を活かす
うな、遺伝子
解析診断の
病理解析診断
を実現する。
」

※二次利用許諾済 2017(平成29)年8月30日 水曜日